

E. T. A. VUELVE A PEDIR «SUBVENCIONES» A INDUSTRIALES VASCOS

San Sebastián, 26. (Europa Press.) La organización terrorista E. T. A. ha vuelto a dirigir cartas a los más importantes industriales del País Vasco, exigiéndoles la entrega de elevadas sumas de dinero para continuar financiando sus actividades subversivas. Las peticiones de dinero varían según la importancia de los industriales, y se elevan a varios millones de pesetas en conjunto.

Las citadas cartas están fechadas en Bayona (Francia), y conminan a los industriales a entregar las sumas solicitadas en el bar Euskalduna, de la citada ciudad francesa. «Si no hace la entrega en el día fijado —dicen las cartas— le buscaremos hasta ejecutarle.» Asimismo se amenaza a los industriales con matarles si avisan a la Policía o sucede algún otro contratiempo en la entrega del dinero, asesinatos que están dispuestos a cometer, aunque se escondan o huyan a otro país.

Las autoridades han tenido conocimiento de la existencia de estas cartas y han adoptado las medidas oportunas para evitar que se cumplan estas amenazas.

● **NAVARRA: QUIEREN MANIFESTARSE.**—La Agrupación Navarra de Cerealistas ha acordado solicitar al gobernador civil de la provincia autorización para celebrar una manifestación pacífica de agricultores dentro del actual mes de mayo o en los primeros días de junio, según informa Europa Press.

El fin de esta manifestación sería expresar ante la opinión pública «las legítimas reivindicaciones del sector agrario».

● **TRASLADO.**—Manuel Isasa y Angel Unanúa, dos de los fugados de Segovia que resultaron heridos al enfrentarse con la Guardia Civil en la frontera, han pasado de la cárcel de Pamplona a la de Carabanchel. Según Pyresa, ambos permanecieron en el hospital de Navarra (el primero de ellos mes y medio) y a continuación ingresaron en la enfermería de la prisión. Manuel Isasa sigue herido en un brazo.

● **ARANJUEZ: RECURSO.**—Ante el Juzgado de Orden Público número 1 de Madrid ha sido interpuesto recurso de reforma contra el auto de procesamiento de José Antonio Alonso Rodríguez, como presunto autor de un delito de manifestación no pacífica, en relación con los hechos que tuvieron lugar en Aranjuez en la tarde del domingo 16 de mayo, según informa Europa Press.

La abogado del procesado —doña Francisca Sauquillo Pérez del Arco— alega que se trataba de una excursión de vecinos de distintos barrios de Madrid para celebrar la festividad de San Isidro y que el señor Alonso Rodríguez en ningún momento alteró el orden público.

● **MULTA GUBERNATIVA.**—Don Antonio Fuertes Rodríguez, uno de los promotores de la Asociación de Vecinos del barrio de Salamanca, ha sido sancionado gubernativamente con una multa de 25.000 pesetas por su participación en la elaboración del escrito de convocatoria de la reunión de Asociaciones de Vecinos, que se celebró días pasados en Aranjuez y que, según las autoridades, encubría finalidades subversivas.

Con anterioridad a la celebración de la concentración de Aranjuez el señor Fuertes ya había sido llamado a declarar en la Dirección General de Seguridad.

Es ésta la primera sanción que se impone con ocasión de la citada reunión y, en medios próximos a las Asociaciones de Vecinos, se considera probable la imposición de más multas.

● **LA «C» DE CATALUNYA, MULTADA.**—En la comarca de Osona, algunos vehículos que ostentaban en la parte poste-

rior y dentro de un óvalo la «C» de Catalunya han sido multados con cantidades que ascienden hasta las dos mil pesetas, según una información que publica «Diario de Barcelona». Al parecer, la misma medida ha sido adoptada en otros puntos.

«Diario de Barcelona» añade en su información que «parece evidente que la «C» por sí sola no entrañaría dificultades de ser lucida en cualquier vehículo si no existiera tras ella un trasfondo político, pues no se prohíben ni los rótulos publicitarios ni los adhesivos de todo tipo en los vehículos».

GRAN OFERTA ESPECIAL

alfombras persas

INMENSA VARIEDAD CON CERTIFICADOS DE ORIGEN

SOLO HASTA 5 JUNIO

EN LOS ALMACENES DE «IMPORT-NOSA»

AVENIDA CIUDAD DE BARCELONA, 178

Horario: 11 a 21 h., incluso sábados

LA MORALEJA

2.500 parcela, 420 construidos. Piscina, garajes, jardín muy cuidado.

Teléfonos 446 69 34 y 446 69 35

OPORTUNIDAD EN CARRETERA DE BURGOS

VENDO MAGNIFICA FINCA

con mucho arbolado, luz, agua y acceso

10.000 m2. MUY BARATA

FACILIDADES

Teléfono 234 31 55

ATENTADO CONTRA EL CONSULADO DE ALEMANIA FEDERAL EN BILBAO

Bilbao, 26. (Cifra.) Un atentado ha sido perpetrado a las 4,20 de la madrugada de hoy contra la sede del Consulado general de la República Federal de Alemania en Bilbao, situado en la plaza de los Alféceces Provisionales.

Según parece, dos individuos, provistos de latas con gasolina, prendieron la puerta de entrada en el Consulado. A causa del calor se rompieron los cristales de la puerta.

Por medio de una plantilla, y utilizando «spray», dejaron escrita la siguiente frase: «Der Meinhoff bewegung» («Meinhoff revive»).

Seguidamente se dieron a la fuga en un vehículo que les esperaba y en el que, según parece, había un tercer individuo. El coche era de color oscuro.

La Policía ha iniciado las gestiones oportunas para la detención de los autores del atentado contra esta sede consular.

● **DECLARACIONES DEL VICECONSUL.**—«Es el primer atentado que hemos sufrido en los veintidós años que llevamos en Bilbao», ha manifestado a Cifra el vicecónsul de la República Federal de Alemania en Bilbao, señor Trenner.

«Con ocasión del secuestro del cónsul señor Beihl recibimos alguna amenaza por teléfono —añadió—, pero hasta ahora nadie nos había causado daños.»

La parte afectada por el atentado ha sido el portal del inmueble, situado en el número 1 de la bilbaína plaza de los Alféceces Provisionales, en el centro de la capital vizcaína. En el edificio, el Consulado ocupa parte de la primera planta. Han resultado rotos dos cristales, deteriorada la parte metálica de la puerta de acceso al inmueble y emnegrecido todo el conjunto, incluido el escudo de la República Federal. En la parte izquierda del portal los autores del atentado escribieron una frase relativa a la organización terrorista Meinhoff. Fueron utilizados cinco litros de un líquido inflamable y no se han evaluado todavía los daños.

En opinión del vicecónsul, no cree que los autores del hecho sean miembros de la colonia alemana afincada en Vizcaya.

● **ALICANTE: MANIFESTACION.**—A última hora del martes, un grupo de unos doscientos jóvenes se reunieron en la plaza alicantina del Postiguet, en donde entonaron canciones populares y otras con letras de poemas de Miguel Hernández, hasta que, a instancias de las Fuerzas de Orden Público, se dispersaron ordenadamente. Una hora más tarde un grupo similar se manifestó por la avenida de José Antonio. La aparición de las Fuerzas de Orden Público hizo que se dispersasen los manifestantes, según informa Cifra.

Tres personas fueron llevadas a Comisaría y poco después fueron puestas en libertad.

JULIO RODRIGUEZ PIDE LA LIBERTAD DE GARCIA TREVIJANO

El ex ministro de Educación y Ciencia don Julio Rodríguez Martínez ha remitido un telegrama al presidente del Gobierno para pedir la libertad del abogado don Antonio García Trevijano, detenido a raíz de la formación de Coordinación Democrática. El texto del telegrama —informa Europa Press— es el siguiente:

«Como granadino y amigo infancia abogado García Trevijano, pido al Gobierno que V. E. preside puesta en libertad señor Trevijano, recluso en Carabanchel por razones políticas y detenido en dicha prisión después de poner en libertad provisional otros detenidos por igual causa.»